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温家宝指出###

经济形势严峻表现在四个方面! 出口下

降幅度逐月增大"制造业效益下滑"外部市场

萎缩与企业综合成本上升碰头" 经济下行与

物价处于高位并存#加大了宏观调控的难度$

$据新华社南京 !#月 $%日电%
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今天：阴天转多云，最低8℃（昨天最高11.6℃）
明天：多云转晴天，最高6℃，最低3℃
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温家宝贾庆林李克强贺国强周永康
上午赴朝鲜驻华使馆吊唁金正日

*新华社快讯+

中国要有“乔布斯”和“苹果”
温家宝在江苏省调研经济运行及走势

文明要惠民
大同

! ! ! !第三批全国文明

城区揭晓# 长宁浦东

榜上有名$

一位具体参与其

事者说#创建过程既要勤勤恳恳%又

是战战兢兢#就怕&下头弄出点啥问

题'$能不能让&下头'的市民群众广

泛重视和参与#才是关键$

文明城区创建# 各地普遍重视#

有的视其为打造城市名片的形象工

程# 有的认为可借此改善投资环境#

增强区域竞争力$ &上头'重视不等于

&下头'共识$ 浦东提出&创评为民'#

不搞形式主义%做表面文章"长宁要

求#让群众从文明进步中得实惠$ 看

来是把握到了关键中的关键#回归到

文明创评的本意!让人民群众在改革

发展的实践中共享改革发展的成果$

通过创评# 城市生态环境改善

了#公共服务体系完善了#生活质量

提高了#社会关系和谐了#老百姓当

然满意$ 只有群众高兴%乐意的事#

才能做得好#做得长久$

时近岁末# 各级各类评比活动

接二连三#这个杯那个牌煞是热闹$

是否有成效#能否有长效#也不妨听

听群众的评价$

文明牌子是&面子'#更得是&里

子'$

! ! ! !穿着红色的马甲，笑容甜美的德
国姑娘 !"#$"和温文尔雅的印度太太
%&'()* 往地铁二号线陆家嘴站的站
台上一站，顿时成为一道美丽的风景。
她们两人手中，还有一面小黄旗，上书
“文明候车、先下后上”。没错，她们是
志愿者，%&'()* 是志愿者里的“老
兵”，经常出现在陆家嘴社区的各种志
愿服务活动里；!"#$"是“新人”，刚来
上海不久。不过，她们都有一颗乐于助
人的心：“我们喜欢上海，愿意参加所
有志愿者活动。”
昨天传来好消息，浦东新区再获

“全国文明城区”称号。$下转 7#版%

本报记者 宋宁华
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饭店年夜饭之“横”谁来治
生意越“爆棚”条款越“霸王”

! ! ! !本报讯 （记者 皇甫萍）今天
是“冬令热线”开线第一天，不少市
民纷纷投诉年夜饭预订遭遇霸王条
款：“这顿饭家家省不了。可越来越
多饭店瞅准这一条，居高临下，在弱
势消费者面前摆出了越来越强横的
姿态。”

年夜饭市场上因生意“爆棚”
而态度蛮横的店家，谁来管？怎么
管？

有读者认为，政府管理部门应
进一步加强监管、严格执法，依法维
护广大消费者合法权益。

“最低消费”家家设
“一律不退”口气硬
市民俞小姐向“冬令热线”诉说

了她最近预订年夜饭的烦心事。“只
剩下大堂，只有第 +批了，年夜饭紧
俏，你最好快点预订。”几乎每个饭
店工作人员都这样表示。俞小姐好
不容易找到还在接受预订的席家花
园静安店，预订人员告知：第一批
+,-.元，第 +批 /0-.元，现在交订
金 1..元，且一律不退。在九江路上
的老丰阁古象店，饭店方的回答如

出一辙：年夜饭 +,-- 元一桌，现在
交订金 2... 元，交了就交了，有什
么意外肯定不能退。

记者调查发现，目前年夜饭预
订时对于订金的数额和规定，每家
饭店都有自己的一套规则，但“订金
不退”是大多数饭店都坚持的一条。
几乎家家饭店都设定的最低消费额
限制也遭到了不少消费者诟病，类
似的还有年夜饭套餐问题，有消费
者提出：如果饭店仅提供套餐年夜
饭，就会限制消费者选择，无形中规
定了最低消费限额。 $下转 7"版%

! ! ! !本报讯 中共上海市委常委会
日前决定，+.22年 2+月 +3日至 +-

日召开中国共产党上海市第九届委
员会第十七次全体会议。这次全会
的主题是：深入学习贯彻党的十七

届六中全会和中央经济工作会议精
神，按照创新驱动、转型发展，加快
推进“四个率先”、加快建设“四个中
心”的要求，认真总结 +.22年工作，
全面部署 +.2+年任务，团结和带领

全市各级党组织和广大党员干部群
众坚定信心、振奋精神，攻坚克难、
真抓实干，以优异成绩迎接党的十
八大和市第十次党代表大会胜利召
开。全会的主要议程是：审议市委常

委会 +.22年工作报告；审议并通过
市委常委会 +.2+年工作要点；审议
并通过关于召开市第十次党代表大
会的有关事项；审议并通过九届市
委十七次全会决议。

中共上海市委常委会决定

九届市委十七次全会*#月#8日召开

全国精神文明建
设工作表彰大会在京
举行，李长春讲话

第三批全国文明
城区光荣榜在大会上
揭晓，上海两区荣获
表彰

长宁首次上榜
浦东再获殊荣
! ! ! !据新华社北京*#月#%日电 全国
精神文明建设工作表彰大会+.日上午
在北京举行。中共中央政治局常委、中
央文明委主任李长春出席并讲话。

本报讯 （记者 郭剑烽）由市委
常委、宣传部长、市文明委副主任杨振
武率领的上海出席全国精神文明建设
工作表彰大会代表昨载誉归来。本次
评选，上海市长宁区首获“全国文明城
区”称号；徐汇、奉贤获提名；浦东新区
继续保留全国文明城区称号；崇明横
沙乡等24个村镇获全国文明村镇称
号，杨浦殷行街道办事处等1,家单位
获全国文明单位荣誉称号，另有0个村
镇、,0个单位继续保留荣誉称号。

! ! ! !本报经济部四季热线之一

的&冬令热线'今天开线#将围

绕食品安全%冬令进补%年末商

业消费%节日团购%冬令电器安

全%家电维修等方面进行报道$

本届&冬令热线'由新民晚

报经济部主办# 中国电信上海

公司协办#热线&!!"##$%%'为电

话投诉平台#&&'%&'%(&&'%'为

短信投诉平台$

明年将继续
楼市调控
上海仍执行
住房限购

! ! ! !明年上海楼市将继续执行限购政
策，刚刚闭幕的“+.22 年第三十届中
国·上海房地产展示交易会”现场，参
观者稀少，“寒意”弥漫。
本报记者 陈意俊 摄影报道
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